



## Sheinbaum califica como “distracción” el no saludo de los líderes de Morena y PVEM

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum minimizó el hecho de que los coordinadores parlamentarios de Morena y el PVEM, así como los dirigentes nacionales de su partido, no la saludaran en el inicio de la asamblea informativa que encabezó este domingo en el zócalo de la Ciudad de México.



“Es menor, estaban distraídos, es todo”, señaló entre risas ante el descuido que tuvieron el diputado federal **Ricardo Monreal**; los senadores Manuel Velasco y Adán Augusto López y la presidenta nacional de Morena, Luisa Alcalde y el secretario de Organización, Andrés López Beltrán, quienes aseguraron que no se dieron cuenta de que ya estaba en el lugar cuando ellos le daban la espalda para tomarse una foto.

Este domingo, mientras la presidenta de México arribó a la asamblea informativa en la Plaza de la Constitución, los líderes del Senado del PVEM, Manuel Velasco y Morena, Adán Augusto López; así como de la Cámara de



Diputados, Ricardo Monreal y Carlos Puentes; además de la líderesa de Morena, Luisa Alcalde y el secretario de Organización del partido, Andrés López Beltrán, se tomaban fotografías de espaldas al templete, lo que hizo que al paso de la primera mandataria del país ellos no la saludaran.

Así ocurrió el hecho con los líderes de Morena y PVEM

En el momento en que la mandataria pasó cerca de ellos y tocó el brazo de López Beltrán, los integrantes de la denominada Cuarta Transformación se dieron cuenta de la presencia de la presidenta y por más que estiraron el brazo y corrieron para saludarla, Sheinbaum siguió su camino al templete.

En contraste, al subir al estrado, Claudia Sheinbaum saludó e incluso abrazó a los gobernadores de oposición, como Manolo Jiménez, de Coahuila; Esteban Villegas, de Durango; Mauricio Kuri, de Querétaro, y Teresa Jiménez, de Aguascalientes.

<https://24-horas.mx/mexico/sheinbaum-califica-como-distraccion-el-no-saludo-de-los-lideres-de-morena-y-pvem/>